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ＲＩ会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー「超 我 の 奉 仕 」

第 1 6 5 1 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6 年 2 月 8 日 )

本 日 の 例 会

卓 話 国際奉仕委員会

２ 月 は 世 界 理 解 月 間 で す 。

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

司 会 波多野 稔 ＳＡＡ委員長

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 30名 93.75% な し

我等の生業 （ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

（栗原 高明 出席委員）

会務報告 （後藤 正次 会長）

○ 国際ロータリー及びロータリー財団の2004～05年度年次

報告書が届いています。

○ 2008～09年度ガバナーノミニー決定

地区指名委員会指名の通り

武蔵野ＲＣ 櫻井 権司 氏

○ ロータリー財団地区活動資金使途の報告が届いています。

○ 「2005年日本国際博覧会」の記念誌と硬質ガラス製銘板

を頂きました。

○ 菅生高・卒業式 3月8日 10：00

（後藤 正次 会長） 全員クラブ協議会

（な し）

幹事報告

○ 心の東京革命推進協議会会報第15号の配送時期等の調査

の依頼が届いています。（2月16日までに）

（原田 友義 幹事）



原田友義幹事（2件）⇒先日、熊谷ドームで行われた全国

ゲートボール大会（選抜による60チームが参加）で、予

選リーグで勝ち、ベスト30に入ることができました。決 勝
は徳島県のチームと京都府のチームで行われ、京都府の チー

ムが優勝しました。
* 誕生日を祝っていただきありがとうございます。

見延壽昭会員⇒おかげ様で今年も誕生日を元気でむかえら
れました。

比留間孝司会員⇒石井賢司さんには素晴しい揮毫を頂き有
難うございます。妻も大変に感謝していました。

清水高彦会員⇒家内の誕生月を祝っていただき有りがとう
ございます。

石井賢司会員⇒妻の誕生日を祝っていただきまして、あり

がとうごさいます。来月で結婚40周年の節目を迎えます。

まだまだ元気で頑張りそうです。
藤野豊会員⇒妻の誕生月を祝って戴き有難うございます。

比留間重次会員⇒女房の誕生月を祝って頂き有難うござい
ます。

峯岸一郎会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうご
ざいます。

◆ 今回計 ５０，０００円 累 計 １，１１７，５００円

ニコニコＢＯＸ （峯岸 一郎 親睦委員）

☆ 誕生月おめでとうございます。

原田 友義 会員

見延 壽昭 会員

（内野 義久 親睦委員長）

第８回 全員クラブ協議会

≪ 報 告 事 項 ≫

1. 1月13日 分区の発表会が新年会を兼ねて行われました。

会員増強が話題となりました。

2. 1月24日 中藤地区防災協議会に出席してきました。

3. 1月26日「村山うどんの会」の発足式に参加致しました。

4. 1月31日～2月1日 2580地区地区大会があり、1月31日に

はフォーラムも開催されました。

5. 事務局に新しいパソコンが導入されました。

≪ 協 議 事 項 ≫

1. 会員増強の件

入会見込者との状況確認などを踏まえ、担当者による各

地区の状況の報告がなされました。又、石井賢司会員よ

り会員増強の前段として皆でまずロータリークラブの基

本を学び、クラブの在り方をよく考え直してみるべきと

の指摘がありました。原田友義幹事からは、東大和クラ

ブにならい、入会見込者のリストアップの方法について

提案がなされました。波多野稔会員、川島利男会員より

クラブ内において活発な意見交換、コミュニケーション

が出来る状況作りの重要さが述べられました。

2. 3月のＩＭは全員登録でお願い致します。御協力をよろ

しくお願い致します。

≪ そ の 他 事 項 ≫

1. 来年度の組織、人事の進捗状況について

2. 卓話講師の依頼を通じてクラブへの入会を勧めるべきと

のこと。

3. 市社会福祉協議会よりの要請事項について

以上の３点について会員、会長より意見・報告がなされ

ました。

藤野 豊 会員夫人 正美さん

比留間 重次 会員夫人 美知子さ

石井 賢司 会員夫人 節子さん

峯岸 一郎 会員夫人 千恵さん

清水 高彦 会員夫人 道江さん

委員会報告

○ 田中会員より お父様の会葬のお礼

○ 会員増強委員会 （石井 源一郎 委員長）

2月26日～27日親睦旅行のため、予定していた会員増強フォー

ラムは行わなくなりましたが、引き続き増強に向けて会員

の協力をよろしくお願い致します。3月のＩＭにて状況報

告を行う予定です

○ 国際奉仕委員会 （野島 征 委員長）

対人地雷除去活動に向けて皆様の募金のご協力をよろしく

お願い致します。本日の日本経済新聞にも関連記事が掲載

されております。

○ 宮崎恒夫会員より上半期の会計報告がなされました。


